



Sacapuntas

CELEBRA TRABAJANDO



CLAUDIA SHEINBAUM

› Nos hacen saber que son claras las prioridades de la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum Pardo**. La ganadora de la elección presidencial cumplió 62 años el día de ayer, y se la pasó trabajando en su oficina de transición, en la Alcaldía Iztapalapa, sin grandes celebraciones. Partió un par de pasteles que le llevaron y comió también con su familia, después de encabezar algunas reuniones de trabajo con miras a la toma de posesión del próximo 1 de octubre.



KEN SALAZAR

VUELVEN LAS INSPECCIONES

› Comenzó a resolverse el tema de la exportación de aguacate y mango de Michoacán hacia EU. Su embajador en México, **Ken Salazar**, oficializó el reinicio de las inspecciones para la salida de estos productos, tras la sanción del pasado 15 de junio, por la presunta retención de dos inspectores estadounidenses durante un bloqueo.



ALEIDA ALAVEZ

LAS PRIORIDADES EN IZTAPALAPA

› Nos hacen saber que varios equipos *calientan motores* para iniciar los trabajos de transición en las 16 alcaldías de la CDMX. **Aleida Alavez**, virtual alcaldesa de Iztapalapa —la que mayor número de votos aportó a Morena el 2 de junio—, arranca el próximo jueves para *tomar las riendas*. Sus prioridades, dotar de agua a barrios y colonias.



GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

COMPAÑERO DE PRIMERA

› La virtual presidenta electa de nuestro país también se dio el tiempo para responder a **Gerardo Fernández Noroña**, quien emitió un mensaje en redes sociales sobre los acuerdos que surgieron del proceso interno de Morena. Y lo único que dijo **Claudia Sheinbaum Pardo** es que el senador electo es un compañero de primera.



ANDRÉS M. LÓPEZ O.

SINTOCAR A LOS MIGRANTES

› Importante mensaje dio el presidente **López Obrador** previo al debate de los candidatos a la presidencia de EU, **Donald Trump** y **Joe Biden**. El mandatario señaló que en los últimos seis meses se redujo la migración (68.15%), pues al 20 de junio de 2024 se registraron tres mil 980, en contraste con los 12 mil 498 de diciembre de 2023.



MÓNICA SOTO

TODO ESTÁ DICHO

› Fue el PRD el instituto político que más impugnaciones presentó en contra de la elección del 2 de junio. Pero desde el Tribunal Electoral, que preside **Mónica Soto**, nos adelantamos que a estas alturas es imposible revertir el resultado. El Sol Azteca lo hizo para ver cuántos votos puede *arañar* para sobrevivir, pero ni siquiera eso será posible.



LEONARDO LOMELÍ

FOROS POR LA REFORMA

› La Universidad Nacional Autónoma de México, a cargo del rector **Leonardo Lomelí**, realizará una serie de foros para debatir sobre la reforma al Poder Judicial impulsada por el presidente **López Obrador**. De acuerdo con *La máxima casa de estudios*, los encuentros serán el 29, 30, 31 de julio, y 1 de agosto. Todo en diferentes sedes universitarias.